



Après les récents combats de Francis Ngannou en boxe anglaise qui se sont soldés par des défaites, Tom Aspinall s'est exprimé sur la situation du champion camerounais. Le 28 octobre dernier, Ngannou a affronté Tyson Fury et bien qu'il ait envoyé son adversaire au tapis, il a été déclaré perdant par décision partagée, provoquant la colère de nombreux fans. Plus récemment, le 8 mars, Ngannou a affronté Anthony Joshua en Arabie Saoudite et a été mis KO dès la deuxième reprise, une défaite difficile à encaisser pour l'ancien champion de l'UFC.

Maintenant, Ngannou est censé affronter Renan Ferreira pour ses débuts au PFL, marquant ainsi son grand retour en MMA. Face à ces défaites en boxe anglaise, le vétéran de l'octogone a reçu des conseils de Tom Aspinall. Ce dernier a déclaré à OLBG : « Si j'étais à sa place, j'irais là où se trouve l'argent. Et il se trouve actuellement dans la boxe. Donc, c'est ce que je ferais. »

La différence de rémunération entre la boxe et le MMA a été l'une des raisons qui a poussé Ngannou à s'essayer au noble art. En effet, pour son dernier combat en MMA en 2021, Ngannou avait touché 600 000 dollars, tandis que pour son match contre Anthony Joshua, il a gagné 20 millions de dollars. Pour l'instant, il n'est pas encore clair si Ngannou retournera sur les rings de boxe après son retour en MMA.